

DESDE la red

TANTO LA NACIONAL COMO LA INTERNACIONAL

Fitch ratifica la calificación de Aguascalientes

- **Poco probable que mejore si continúa la alta dependencia de recursos federales**



Aguascalientes, Ags.- Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia del estado de Aguascalientes tanto nacional como internacional, y estableció que la perspectiva de ambas es estable.

En su reporte de este viernes 20 de mayo, la calificadora ratificó para el estado de Aguascalientes la Calificación Issuer Default Rating (IDR) en Escala Internacional en Moneda Local en 'BBB+'; y la Calificación de Largo Plazo en Escala Nacional en 'AA+(mex)'.

Fitch explica en su reporte que la calificación refleja el desempeño operativo sólido de Aguascalientes, resultado del fortalecimiento de las políticas fiscales y del seguimiento permanente tanto de los gastos como del nivel bajo de apalancamiento y la sostenibilidad alta de la deuda debido a la política conservadora de endeudamiento.

También considera el dinamismo de la economía local, la cobertura total de los pasivos de pensiones estatales y el fortalecimiento del gobierno corporativo del instituto encargado de dichos pasivos. Sin embargo, la dependencia advierte sobre la alta dependencia de los ingresos federales, una característica común de los estados de México que limita la calificación.

Fitch estima que si mejora la calificación soberana de México y ésta es acompañada de un desempeño operativo sólido podría entonces esperarse un avance de la calificación internacional de Aguascalientes.

Entre los factores que pudieran hacer bajar la calificación del estado, menciona los siguientes: un incremento significativo de deuda (corto o largo plazo), un deterioro sustancial del ahorro interno y de la posición de liquidez.